

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rodez, le 19 avril 2024

Village sécurité routière 2024

Pour la semaine dédiée à la sécurité routière, un village sera implanté à Laissac-Séverac-l'Église réunissant un grand nombre d'acteurs locaux de la sécurité routière.

Cet évènement se déroulera du <u>lundi 22 au jeudi 25 avril 2024</u> sur le parking du gymnase de Laissac-Séverac-l'Église.

Tout au long de la semaine, près de 2 500 élèves de 14 à 19 ans, d'établissements scolaires privés et publics du département, sont attendus sur le site..

Le mercredi de 13h30 à 17h00, le village sera ouvert au grand public. L'occasion pour les familles de découvrir de manière ludique cet espace dédié à la sécurité routière, mais aussi de s'informer et d'échanger sur cette thématique qui nous concerne tous.

Le projet

Ce projet, porté par la coordination sécurité routière, est co-organisé avec :

- le comité sécurité routière de l'Aveyron
- le lycée des métiers d'Aubin

Cette collaboration tripartite a permis la mise en œuvre de ce projet d'envergure.

Durant cette semaine dédiée à la sécurité routière, une action phare pilotée par les CRS et Assurances Prévention sera mise en place pour la première fois sur le département : la piste d'éducation routière.

Cette action animée par les fonctionnaires de police CRS (11) est un dispositif national, orienté sur la conduite en 2 roues motorisés (2RM). Elle permet d'initier de manière sécurisée les adolescents (à partir de 14 ans) et les adultes, aux gestes élémentaires de la conduite en 2RM. Il s'agit, à travers cette opération, de faire prendre conscience des risques et des dangers de la route.

Pour mener à bien ce projet, de nombreux partenaires locaux impliqués au quotidien en faveur de la sécurité routière tiendront un stand pendant toute la durée de l'évènement.

Contacts presse Direction des services du cabinet

Tél: 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30 Mél: pref-communication@aveyron.gouv.fr



Plusieurs ateliers sont proposés au public :

- Préfecture Coordination sécurité routière (Intervenant Départemental de Sécurité Routière)
- Simulateurs moto + auto (IDSR)
- Sensibilisation aux effets de l'alcool et des drogues (IDSR)
- Testo choc (Prévention GMF)
- Réactiomètre SMS (Prévention GMF)
- Handicap (Handisport/France handicap)
- Police nationale : sensibilisation aux conduites à risques
- Gendarmerie nationale : sensibilisation aux effets de l'alcool et aux risques liés à la vitesse
- Protection véhicule en feu (Lycée d'Aubin)
- Secours (SDIS 12)
- Voiture tonneau (IDSR)
- Équipements motards (FFMC 12)

Une quarantaine d'intervenants animera le village pendant ces quatre jours « sécurité routière », afin d'accueillir le jeune public scolaire arrivant de tout le département, et le grand public le mercredi après-midi à partir de 13h30.

Temps fort

Le jeudi 25 avril, Florence GUILLAUME, déléguée interministérielle à la sécurité routière, est invitée à découvrir le village sécurité routière.

Contacts presse Direction des services du cabinet

Tél : 05 65 75 71 36 ou 05 65 75 71 30 Mél : pref-communication@aveyron.gouv.fr

